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RESUME :

On a choisi d’implanter un Park urbain a sidi Aissa ; afin de crée un espace d’épanouissement ;
détente et de plaisance ; et pour cela nous nous sommes rejoint le travail classique de tout projet
architectural et urbain, soit I’approche théorique, une autre dite approche pratique.

Néanmoins ; en premier lieu, nous avons analysé le theme de recherche a partir d’une recherche sur
Internet des différents mots, notions et concepts afférents a notre theme, et aussi une recherche
bibliographique variée ; encore nous avons analysé des exemples pour dégager des éléments et

concepts qui enrichiront par la suite notre programme.

En second ; apres collecter des données qui composent notre programme, s’arrive la partie pratique,
tout en commencant par une analyse urbaine afin de bien analyser I’assiette d’intervention en relevant
les points forts et le les contraintes du terrain, ensuite nous avons profité de ces données et analyser

pour créer notre projet « Park urbain » qui viendra comme réponse aux besoins des usages.

SUMMARY

We chose to set up an urban park in Sidi Aissa; in order to create a space for moral development;
relaxation and pleasure; and for that we joined the classic work of any architectural and urban project,

that is to say the theoretical approach, and another one called practical approach.

However; firstly, we analyzed the research theme from an Internet search of the different words,
notions and concepts relating to our theme, and also a varied bibliographic search; then we have

analyzed examples to identify elements and concepts that will subsequently enrich our program.

Secondly ; after collecting the data that create our program, the practical part arrives, while starting
with an urban analysis in order analyze the intervention field , then we pick up the strengths points
and constraints of the field, then we benefit of these data and analyzes to create our "Urban Park"
project which will come as a response to the needs of uses.
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